

Trélivan. Lydie Silard va pouvoir profiter de sa retraite

C'est mardi 6 juillet que l'Atsem a travaillé à l'école pour la dernière fois. Après vingt-quatre ans de service dans la commune de Trélivan (Côtes-d'Armor), de nombreuses surprises ont été réservées à Lydie Silard.



Lydie Silard, future retraitée au 1er août, est entourée par les deux premiers des magistrats avec qui elle a travaillé : Claude Le Borgne, maire honoraire et Suzanne Lebreton, qui a été élue en 2020. | OUEST-FRANCE

Lydie Silard, future retraitée au 1er août, est entourée par les deux premiers des magistrats avec qui elle a travaillé : Claude Le Borgne, maire honoraire et Suzanne Lebreton, qui a été élue en 2020.

C'est un pincement au cœur de partir, mais je suis contente. J'ai promis aux enfants de revenir les voir, soulignait Lydie Silard, future retraitée de son poste d'Atsem (agent territorial spécialisé des écoles maternelles), à 62 ans. Lydie ne reviendra plus à l'école, ni à la garderie, ni à la cantine et ne fera plus le ménage. Le 1^{er} août, l'heure de la retraite aura sonné et c'est déjà fini, puisque l'école a fermé ses portes pour cette année.

Lydie a commencé à travailler pour la commune en 1997, avec des petits contrats, puis elle est devenue Atsem titulaire, le 1^{er} novembre 1998, avant de finir agente technique territoriale principale de première classe. Lors de la cérémonie organisée à l'occasion de son départ, la maire, Suzanne Lebreton, a confié que Lydie était très impliquée, courageuse, force de proposition et les enfants l'adorent. À l'école, elle aura connu deux directeurs et deux maires en tant qu'employeurs.

Une balade en montgolfière

Sa retraite sera bien occupée : Lydie est secrétaire à la chorale Musicalement vôtre, où elle chante également. Elle participe aussi à la trésorerie de l'école de foot de l'AS Trélivan, est marraine des Bouchons de la Côte d'Émeraude et a pour projet de faire du bénévolat aux Restos du cœur. Si le centre communal d'action sociale a besoin d'aide...

En septembre, elle va quitter définitivement l'amicale laïque et son poste de trésorière-adjointe, qu'elle occupe depuis vingt ans. Lydie va se consacrer à ses petits-enfants, à la peinture, puis à la pratique du vélo et de la marche.

De nombreux cadeaux lui ont été offerts, dont une balade en montgolfière. Avec la dotation horaire hebdomadaire de Lydie, la commune a augmenté le temps de travail de cinq agents du périscolaire, mais il y a un reliquat de 13,09 heures à pourvoir par semaine. Avis aux candidats